



Arquidiócesis
de Hermosillo

Prot. No. 112/2020
Comunicado

**Asunto: Inicio de la SEGUNDA ETAPA
del Plan de Reactivación
de la Pastoral Presencial Diocesana**

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA
EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO. ¡GRACIA Y PAZ!

Muy queridos hermanos y hermanas:

El pasado lunes 10 de agosto, atendiendo al Plan de Reactivación de la Pastoral Presencial Diocesana y en sintonía con las disposiciones de las autoridades de los tres niveles de gobierno, nuestra Iglesia Católica de Hermosillo inició la Primera Etapa (Etapa Individual) del Plan de Reactivación.

La Primera Etapa, en la que aún nos encontramos, ha consistido en la apertura del templo principal y las oficinas de cada parroquia, de lunes a sábado, con un horario limitado, previamente establecido por cada comunidad, para que, de manera individual, los fieles que reúnen las condiciones adecuadas (protocolos de salud y sana distancia) se acerquen a orar, visitar el Santísimo, estar un rato en la iglesia, confesarse, realiza o solicitar algún trámite.

Ahora, atendiendo a este mismo Plan de Reactivación de la Pastoral Presencial Diocesana, y dadas las condiciones sanitarias en nuestro estado de Sonora, hemos visto conveniente iniciar el **domingo 20 de septiembre de 2020** la SEGUNDA ETAPA (Etapa Comunitaria) de este Plan de Reactivación.

Esta SEGUNDA ETAPA consiste en:

Abrir los templos principales, las oficinas y demás instalaciones de cada parroquia, toda la semana, con un horario limitado, previamente establecido por cada comunidad, para que, de manera **individual, familiar y comunitaria**, los fieles que reúnan las condiciones adecuadas (protocolos de salud y sana distancia) se acerquen a orar, visitar al Santísimo, estar un rato en la iglesia, confesarse, realizar o solicitar algún trámite; participar en la santa misa y en los demás sacramentos cuidando, de no rebasar el 50% del aforo permitido; así mismo, con un aforo semejante, participar en las diversas reuniones formativas, tanto de catequesis (adolescentes, jóvenes y adultos), como de los grupos, movimientos y asociaciones diocesanas, decanales y parroquiales.

En cada parroquia, tanto en los templos como en las oficinas y demás instalaciones, habrá personas capacitadas en los protocolos a seguir que estarán apoyando el ingreso, la estancia y la salida de los fieles; por esta razón, dependiendo de la cantidad de personas que apoyen esta dinámica en cada comunidad, será el número de espacios abiertos y de actividades pastorales que tenga la parroquia.

Es importante subrayar que, también durante esta SEGUNDA ETAPA, las misas se seguirán transmitiendo de modo virtual a través de las plataformas digitales. La Iglesia sigue dispensando a los fieles el cumplimiento del precepto dominical ante esta circunstancia extraordinaria que vivimos. Así mismo, muchas de nuestras reuniones, encuentros, clases, catequesis, retiros, asambleas, se podrán seguir realizando virtualmente.

La atención a los enfermos, personas y familias necesitadas, por ser acciones pastorales prioritarias, se mantienen permanentemente a nivel parroquial, decanal y diocesano, pero siempre guardando los protocolos debidos.

Con nuestro anhelo, vehemente, de que este tiempo difícil que nos ha tocado vivir termine, y se abra una nueva etapa para la humanidad y para nuestra Iglesia, sigamos orando y poniendo nuestra confianza en las manos del Señor.

Que la Santísima Virgen María de Guadalupe, consuelo y protección de los que sufren, se apiade e interceda por nuestra Patria y por el mundo entero. Así sea.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 11 días del mes de septiembre del Año del Señor 2020.

+ *Ruy Rendón Leal*
+ Ruy Rendón Leal
Arzobispo de Hermosillo

